

Resolution des Exekutivkomittees, Turin, Italien 31. März bis 4. April 2019

"Online-Einreichungssysteme"

FICPI, die Internationale Föderation von Patentanwälten, die die freiberuflich tätige Patentanwaltschaft weltweit umfassend repräsentiert, hat auf ihrer Exekutivkomitee-Sitzung vom 31. März bis 4. April 2019 in Turin, Italien, folgende Resolution verabschiedet:

Feststellend, dass die Verwendung von Online-Einreichungssystemen zur Interaktion mit Patentämtern die vorherrschende Arbeitsweise von Patentanwälten ist,

fordert FICPI die Patentämter auf, dafür zu sorgen, dass neben zuverlässigen, ordnungsgemäß getesteten und angemessen unterstützten Online-Einreichungssystemen jederzeit geeignete alternative und Backup-Einreichungsmethoden zur Verfügung stehen,

fordert FICPI des Weiteren auf, verfahrenstechnische und rechtliche Sicherheitsvorkehrungen für die Nutzer im Falle von Problemen mit den Online-Einreichungssystemen zu treffen, um zu verhindern, dass eine Frist nicht eingehalten wird oder andere Rechtsverluste auftreten, und

ermutigt die Patentämter, im Falle von Problemen mit den Online-Einreichungssystemen unverzüglich und klar mit den Nutzern zu kommunizieren und eine öffentliche Aufzeichnung über solche Probleme zu führen.